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Anfrage 0299/2018 zur Sitzung  am 07.02.2018 

 
Präventiv-Maßnahmen in städt. Kitas gegen sexuelle Gewalt (AfD) 
 

  
Mit der Vorlage Nr. 1077/2015 wurde nach präventiven Maßnahmen in städtischen 
Kitas gegen sexuelle Gewalt gefragt. 
In der damaligen Antwort der Verwaltung unter 2b wurde mitgeteilt, Zitat:„Es ist 
beabsichtigt, im ersten Schritt alle Erzieherinnen in Leitungsfunktion zu diesem 
Thema dienstverpflichtend zu schulen“. 
Ferner teilte die Verwaltung mit, Zitat:„ Es werde als sinnvoll erachtet, in den nächs-
ten Jahren für die städtischen Kitas ein sexualpädagogisches Konzept zu erstellen“. 
 
 

 
Wir fragen an: 
 

1. Wann erfolgte die Schulung und Folgende ggf. weshalb wurde die Absicht der 
Verwaltung nicht umgesetzt? 

 

2. Wie ist hier der Status quo bezüglich des sexualpädagogischen Konzeptes? 

 
 
 

 
 
Heinz-Werner Stumpf 
Fraktionsvorsitzender 
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